
Der Bau-, Planungs- und Umweltausschuss nimmt die Ausführungen zur geplanten Er-
tüchtigung des Radweges zur Kenntnis. Um in den Genuss einer etwaigen Förderung zu 
gelangen, soll ein entsprechender Einplanungsantrag gestellt werden. Über die Bereit-
stellung des gemeindlichen Eigenanteils, soll im Rahmen der Haushaltsplanberatungen 
für das Jahr 2010 abschließend befunden werden. 


